

CONCEPT DE MOBILITE

DOSSIER D'INTENTION

Le Conseil communal de St-Aubin, particulièrement sensible et concerné par les problématiques de trafic, de sécurité et de liaisons piétonnes, a engagé le bureau Urbasol pour réaliser une étude de traversée de localité du village. Cette étude a permis de mettre en avant les problèmes spécifiques dans différents secteurs, tels que : stationnement, sécurité routière, arrêts de bus, vitesse excessive, réseau de mobilité piétonne. Un diagnostic a ainsi été posé, et des mesures ciblées et choisies ont été proposées tenant compte des différentes contraintes.



Territoire	St-Aubin
Échelle	Aménagement de détail
Année	2016